
【本报讯】佐 科 维 总 统
重申各部委和机构的开支
预算用于购买国内产品的
重要性。

他感到很生气 ， 因
为许多人仍然使用国家资

金 购 买 进 口 产 品 。 事 实
上，那些钱来自人民。

佐 科 维 周 二（14/6）在
国家宫举行的政府内部控
制国家协调会议开幕式上
说，可悲的是，这是人民的

钱，从税收中收取的钱，包
括增值税、所得税、公司所
得税、个人所得税、员工所
得税、出口关税、国家非税
收 入（PNPB）。 这 些 来 之
不易的税收，用于购买进
口产品，我们不是很愚蠢
吗？

佐 科 维 说 ，国 家 收 支
预算的数额高达 2714 万亿
盾，地方收支预算也达到
1197 万亿盾。如果这笔钱
用于购买外国产品，受益
的是其他国家，如果把钱
花在国内产品上，那么老
百姓就会受益。

佐 科 维 透 露 ，许 多 部

委/机 构 和 地 方 政 府 不 想
购买国内产品。借口说产
品规格不合适，以至产品
质量不好。

事 实 上 ，国 内 产 品 的
质 量 并 不 逊 于 国 外 制 造
的，价格也往往比进口产
品便宜。

总 统 举 了 一 个 例 子 ，
说明他对一家国营企业的
不满。该国企在 5 年前迫
切需要进口管道，理由是
国 内 没 有 符 合 规 格 的 管
道。

当佐科维参观管道厂
时，发现所有管道规格都
可用。事实上，该工厂将

产品出口到欧洲和日本。
佐 科 维 愤 怒 地 说 ，我

们是聪明人，但我们却做
了一些非常愚蠢的事情。
他强调说，今后，中央和地
方政府的支出必须为国家
创造附加值，并带动国内
经济增长和提高效率。

佐 科 维 再 次 强 调 ，各
部 委 、地 方 政 府 、国 有 企
业，必须用国家资金购买
国 内 产 品 ，不 要 再 进 口 。
这必须监控，我要求它真
的有效。这样才能触发经
济增长，创造更多的就业
机会，因为我们购买了国
内产品。 （Irw）
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【本报讯】斗 争 民 主 党
中 委 会 秘 书 长 哈 斯 托 强
调，该政党是一个不仅优
先考虑选举利益的政党，
而是一个致力于让干部下
放，以帮助群众的政党。

哈 斯 托 周 二（14/6）在
雅 加 达 Grand Paragon 为 省
级和市县级斗争民主党派
系议员作技术指导时说，
因为在民主法制中，当一
个领导人回应人民的期望
时，我们的选举人票会自
动上升。

比如当时苏加诺创立
了 印 尼 民 主 党（PNI），哈
斯托认为，斗争民主党没
有发挥资本权力的政治特
征。

因此，他接着说，他的
政党不可能仅仅为了执政
而劫持党外人物。

哈 斯 托 说 ，我 们 是 一
个政党，而不是足球俱乐
部，当我们看到来自另一
家具乐部的可靠球员时，
我们就会带走他并劫持其
他足球运动员。如果发生
这种情况，那么政治特征
肯定是资本力量。

他 解 释 说 ，如 果 一 个
政党实施了像足球俱乐部
这样劫持人物的制度，那
么 目 标 显 然 不 是 建 设 国
家。在这种情况下，被劫
持的候选人显然只是为了
权力和资本的利益。

另 一 方 面 ，哈 斯 托 强
调他的政党不会实施足球
俱乐部使用的劫持制度。
他评估说，斗争民主党选
择优先考虑再生以培养合
格的干部。

庞大的选举资本和斗

争民主党的不确定态度最
终使甘贾尔受到了多方的
关注。例如，印度尼西亚
统 一 联 盟 (KIB) 公 开 开 启
了在总统选举中支持甘贾
尔的可能性。

从 业 党 、国 民 使 命 党
和团结建设党组成的联盟
尚未确定谁将被提名为总
统候选人。

国民使命党总主席朱
尔 吉 菲 里 在 上 周 六（4/6）
的 KIB 全 国 集 会 上 说 ，有
些 人 问 他 是 否 来 自 外 部
（KIB），也 许 这 是 甘 贾 尔
的联盟。

朱 尔 吉 菲 里 说 ，除 了
甘贾尔，雅京省长阿尼斯
也很可能被印尼团结联盟
提 拔 为 总 统 候 选 人 。 由
于 KIB 尚未讨论总统候选
人的姓名，因此各种机会

都是敞开的。
5 月 底 国 民 使 命 党 还

表示，印尼团结联盟愿意
提 名 甘 贾 尔 为 总 统 候 选
人。然而，国民使命党派
系 主 席 SPD 表 示 ，他 的 联
盟仍在等待目前监督甘贾
尔的政党（斗争民主党）采
取行动。

SPD 曾于 5 月 24 日说，
如果甘贾尔想让我们成为
推举他竞选总统的平台，
我们愿意讨论。 （Irw）

哈斯托称选举政争扑朔迷离
斗争民主党尚未发挥资本权力的政治特征

【本报讯】普 选 监 督 委
员会（Bawaslu）于 6 月 14 日
指 出 ，从 即 日 起 开 始 在
2024 年选举阶段采取行动
及监控社交媒体政治蜂鸣
器的动向。

普选监督委员会主席
巴克查（Rahmat Bagja）向媒
体说：“确实要向政治蜂鸣
器实行监督及采取行动，
这是最重要的，因为它具
有搞破坏的性质。”

巴 克 查 表 示 ，有 关 散
播假信息，包括传播种族
主 义（SARA）愤 恨 情 绪 及
虚假的新闻内容，这一切
将在 2024 年选举活动期间
做出预估。他指出，有关
监督政治蜂鸣器散播假新
闻及具有分裂和挑拨性的
新闻内容，并非是轻而易

举的事。
回 顾 此 前 的 经 验 ，巴

克查认为需要来自各方的
认真承诺，以克服有关出
现社区两极分化的现象。
他说：“如果有人做了假新
闻、利用种族主义政治化
及传播虚假信息，社交媒
体的法律又如何？我们拆
下 1 个 政 治 蜂 鸣 器 后 ，却
又 出 现 10 个 ，所 以 不 简
单。”

巴 克 查 称 ，他 计 划 与
普 选 委 员 会（KPU）、信 息
与通信部及众媒体提高社
会民众的数字知识。普选
监督委员会方面也称，执
法人员在打击社交媒体传
播有问题内容的违法者和
蜂鸣器仍存在许多漏洞。

巴克查希望上述问题
能尽快解决，因为现时已
开 始 2024 年 选 举 活 动 阶
段，同时临近政治年的两
极 分 化 的 可 能 性 仍 然 存
在。他也希望通过各方面
的合作对有关严格监管社
交媒体内容能达成谅解备
忘录。此举旨在避免由于
选举活动导致社会两极分
化的状况。他说：“如今我
们将再实行，并更加严格
地 阻 止 或 处 理 违 规 的 行
为。” （Ing）

2024年大选阶段正式开始
普选监督委会监控社交媒体政治蜂鸣器动向

政府支出应创造附加值带动经济成长
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总统强调必须优先购买国产品
6月14日，佐科维总统在雅加达国家宫召开 2022 年度政府内部控制国家协调会

议。他在致辞时强调说，国家预算开支必须优先购买国产品。


